

由利本荘市立東由利中学校



だいやま

ふふんふけい
不憤不啓

ふひふほつ
不悱不発

【学校教育目標】

清らかに たくましく

学校だより No. 25

R4.11.15 (火) 発行

東ブロック授業実践研究会開催

11月11日(金)の5校時に東ブロック授業実践研究会が開催されました。これは、由利本荘市を3つのブロックに分けて授業研究会を行い、お互いの学校の授業力を高めることを目的に毎年実施されているものです。(会場校は、ローテーション)

この日は、同じ東ブロックの本荘東中学校や由利中学校の先生方など、本校を含めて40名以上の先生方が参加しました。本校では、2年生数学(指導者:伊藤和人先生、村上和義先生)、3年生学級活動(指導者:今村駿平先生)の2つの授業を参観してもらい、その後に協議を行いました。

授業を参観された先生方からは、「生徒主体で授業が動いていた」「授業の雰囲気がとてもよかった」「タブレットが有効に活用されていた」「生徒がICTに慣れていた」「どの生徒も表現力が高かった」「参観者にとっても楽しい授業だった」といった感想をいただきました。

本校の今年度の研究主題は、「生き生きと学ぶ心豊かな生徒の育成」であり、表現力を高めることを重点に4月から取り組んできた成果が確認できる研究会となりました。

他校の先生方から見ていただくことで、本校の生徒のよさや頑張りを再確認できたことが何よりも嬉しかったです。今後も東由利中のよさを生かし、生徒一人一人がしっかりと頑張り、活躍できる学校にしていきたいと思えます。

【2年生数学の授業の様子】



【3年生学活の授業の様子】



バドミントン部 全県準優勝 東北大会へ

11月5日(土)～6日(日)にかけて行われた全県秋季バドミントン大会において、バドミントン部のみなさんが、女子団体戦準優勝、女子個人戦ダブルスで、渡辺向日葵・佐藤遥ペアが第3位に入る大健闘を見せました。おめでとうございます。

東由利中学校全員で選手の健闘を讃え、活躍に拍手を送りたいと思います。

バドミントン部のみなさんは、この後12月26日から青森県弘前市で開催される東北大会に出場することになっています。

バドミントン部のみなさんの更なる健闘と活躍を祈っています。



※ 試合結果の詳細については、学校ホームページをご覧ください。

剣道授業を体験

10月25日(火)から11月7日(月)までの期間、全10時間の日程で1年生と3年生が体育の武道学習として剣道を体験しました。

指導者は、体育科の今村先生の他に、特別講師として剣道教士七段の小松幸円先生に教えていただきました。小松幸円先生は、本校の学校運営協議会長でもあります。長く神奈川大学剣道部の指導にあたられ、現在も特別顧問をされている素晴らしい先生です。

授業では、剣道の技術的なことだけでなく、礼法や剣道の所作、剣の使い方等についても丁寧に教えていただきました。わずか10時間の指導ではありましたが、見るたびに上達していく姿を見ることができました。

中学校保健体育の学習指導要領では、「武道の伝統的な考え方を理解し、相手を尊重して練習や試合ができるようにすることを重視する」とされています。難しさもあったと思いますが、日本古来の武道の一端をしっかりと学ぶことができたのではないかと思います。

小松幸円先生のご指導に改めて感謝したいと思います。

【1年生】



【3年生】

